

	Année 1857.	Année 1865.	Année 1871.
Real Schulen . . . .	12	39	28
Nombre des élèves . .	1,735	2,835	5,472
» des professeurs.	107	161	267
Écoles relig. diverses .	40	40	41
Nombre des élèves . .	1,509	1,682	1,660
» des professeurs.	177	214	231

La statistique des écoles d'enseignement supérieur ne nous renseigne qu'à dater de 1864.

Les quinze académies de droit comptaient :

	Année 1864.	Année 1871.
Étudiants . . . . .	1,400	2,074
Professeurs . . . . .	80	102
L'Université de Pesth :		
Étudiants . . . . .	1,901	2,375
Professeurs. . . . .	70	149
Le Polytechnicon de Bude :		
Étudiants . . . . .	270	451
Professeurs. . . . .	28	42

Un détail qui ne doit point échapper, c'est que la fréquentation des écoles s'accroît, malgré une diminution du nombre des enfants en âge d'école. On voit, en effet, que le nombre de ces enfants, qui était, en 1857, de 1,162,261, n'est plus, en 1865, que de 1,151,554. En 1869, ce chiffre remonte et atteint 2,304,887; mais, deux ans après, il est diminué de près de 100,000, il tombe à 2,206,187. On a